

## Méditation

### « Comment dire merci ? »



Savez-vous comment on dit merci en grec ? Eucharistô. C'est ce qui a donné le mot « eucharistie ».

On ne va pas à la messe comme on va faire le plein à la pompe à essence. On y va pour dire merci à Dieu. L' Eucharistie n'est pas seulement un temps où l'on reçoit, mais où l'on donne. Et il ne s'agit pas seulement des quelques euros de la quête !

On entend souvent des gens parler de « leur » messe, comme s'il s'agissait d'un dû alors qu'il s'agit d'abord d'un don, d'une rencontre. Le secret d'une « belle messe » n'est pas dans la qualité de l'animation ou de l'homélie (même si ça aide) mais dans notre capacité à nous décentrer de nous-mêmes pour nous ouvrir à Celui qui est plus grand que nous et sans qui nous ne serions rien.

Aujourd'hui, Seigneur, je fais eucharistie. Comme ce pain et ce vin deviennent ton corps et ton sang, je te donne toute ma vie pour que tu la transformes en Ta vie. Aujourd'hui, Seigneur, je t'offre tout ce que j'ai parce que c'est toi qui me l'as donné. Je ne suis pas le propriétaire de ma vie. Tu ne me dois rien. Je te dois tout. Apprends-moi l'humilité des « merci ».

**Olivier Bourion**

